



N° 143

Le 14 juillet 1993

LE MINISTRE BEATTY NOMME UN NOUVEAU PORTE-PAROLE

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, a annoncé aujourd'hui que M. Bob Peck deviendra, à compter du 21 juillet 1993, son secrétaire de presse et son porte-parole. M. Peck remplace M. Scott Mullin, qui a été affecté au Commissariat du Canada à Hong Kong.

M. Peck, né à Pointe-Claire (Québec), et diplômé de l'Université Concordia de Montréal, est entré au ministère des Affaires extérieures et du Commerce extérieur en 1982 et a servi à Lagos (Nigeria) et à Berne (Suisse). Depuis son retour au Canada en 1987, M. Peck a travaillé à la Direction de la gestion ministérielle du ministère, au Service des relations avec les médias et à la Direction de la politique consulaire. Il a agi comme porte-parole par intérim du très honorable Joe Clark pendant l'été et l'automne de 1991. Au cours de la dernière année, M. Peck a exercé les fonctions d'agent du service extérieur auprès du Service international d'Emploi et Immigration Canada.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874